



# 定時制便利

## 校訓 敬愛・叡知・進取

### 第2回生徒総会

11月2日(木)に第2回生徒総会を行いました。令和5年度生徒会役員選挙によって、選出された新役員が進行を務める生徒総会です。生徒会役員は全員2年次です。来年度前期までリーダーとして定時制全体を盛り上げて行きます。



### 定時制芸術鑑賞

12月8日(金)に定時制芸術鑑賞を行いました。シネマヴィレッジ8・イオン柏にて、映画を鑑賞しました。今年度の作品は「あの花が咲く丘で、君とまた出会えたら」「飛んで埼玉～琵琶湖より愛をこめて～」「ゴジラ-1.0」「アナログ」の4作品から希望する映画を鑑賞しました。集合時間を守り、楽しい時間を過ごすことができました。

### 先生方からの一言コーナー！！

保健室の池田です。4月に赴任してきました。

五所川原に来て約8ヶ月経ちました。8月には五所川原の夏の風物詩である立倭武多を見に行き、その迫力に圧倒されました。天気の良い日に綺麗に見える岩木山も、好きな景色のひとつに仲間入りしました。

五所川原市に来る前は、おつ市で勤務していました。おつ市は食べ物(特に海鮮)がとても美味しかったです。

高校卒業までの18年間は三沢市で過ごしました。三沢市は米軍基地があり、外国人が多く住んでいます。異国情緒あふれる場所です。

私は青森県内のいろいろな地域で生活してきましたが、それぞれの地域ならではの、良さがあります。最近、これが青森の良さだなあと思うようになりました。  
(池田 巴瑠奈)

(後期のキーワード)

守・破・離

### 性教育講座

性に関する講演会を11月9日(木)に行いました。「大切な心と体の性」として講演をしていただきました。生徒たちは、真剣に話を聞いていました。



### クリスマスツリー点灯式

12月11日(月)にクリスマスツリー点灯式を行いました。当初は12月4日(月)に行う予定でしたが、定時制でもインフルエンザの流行のため、延期しました。

生徒会長のあいさつの後、ツリーに点灯しました。サンタクロースとトナカイさんから生徒全員にクリスマスプレゼントをいただきました。



### <生徒指導部より>

冬休みには、クリスマス、年越し、お正月と、年中行事が続き楽しみがいっぱいです。また、学校を離れ、自由な時間にも満ちあふれる期間です。普段できないことをおもいっきり楽しんでもらいたと思います。

しかし、全国的にみても年末年始の期間に、事件や事故に巻き込まれることも少なくありません。

つぎの項目に十分気をつけて、楽しい冬休みにしてください。

- ① 生活リズムを崩さない(昼夜の逆転)
- ② SNSトラブルに巻き込まれない(書き込みの注意)
- ③ 薬物にはゼツタイ手を出さない
- ④ 食事会やパーティが多い時期ですが、飲酒・喫煙は20歳になるまでお預けです
- ⑤ 暴風雪・大雪による災害に注意する  
「家屋の落雪に注意」「除雪作業車に接触・巻き込まれない」「猛吹雪の日は、外出しない」
- ⑥ 冬の水難事故に遭わない(海・川での悪ふざけ)  
氷の張った川・湖沼で遊ばない

### 1月の主な行事について

1/9(火) 大清掃・全校集会 金の①②の授業

1/11(木) 一般常識テスト

1/16(火)~1/18(木) 後期定通併修試験

1/25(木)~1/26(金) 3年次後期期末考査